



Las frutas que gustan en las fiestas

En muchos países hispanohablantes, a las personas les gustan las frutas durante la Navidad. Cada país tiene sus costumbres, pero en casi todos les gusta comer frutas frescas, jugos o postres con frutas.

En México, a muchas familias les gusta el ponche de frutas. El ponche tiene manzana, naranja, piña, y caña de azúcar. A los niños les gusta porque es dulce y huele muy bien.

En Argentina, Chile y Uruguay, hace calor en diciembre. Por eso, a la gente le gusta comer ensalada de frutas con manzana, plátano, naranja, kiwi, pera, melocotón, melón, uva y fresa. A las familias les gusta comer esta ensalada después de la cena.

En España, a la mayoría de las personas les gustan las uvas del 31 de diciembre. Ellos comen doce uvas a medianoche porque les gusta la tradición y creen que trae buena suerte.

En el Caribe, como en República Dominicana y Puerto Rico, a la gente le gustan las frutas tropicales como la piña, el mango, melón y sandía. Estas frutas son frescas y muy dulces, y a las familias les gusta compartirlas durante las fiestas.

En general, a las personas les gustan las frutas en Navidad porque representan alegría, salud y unión familiar.

Actividad 1: Lee el texto “Las frutas que gustan en las fiestas” y conteste las siguientes preguntas.

1. ¿Qué les gusta comer a muchas personas en Navidad en los países hispanohablantes?
2. ¿Qué bebida especial les gusta a muchas familias en México? ¿Qué frutas tiene?
4. ¿Qué frutas tiene la ensalada de frutas en Argentina, Chile y Uruguay? Escribe al menos tres.
6. ¿Cuántas uvas comen las personas en España el 31 de diciembre?
7. ¿Por qué comen uvas ese día?
8. ¿Qué frutas tropicales son populares en República Dominicana y Puerto Rico? Menciona dos.
9. ¿Por qué a las personas les gustan las frutas en Navidad, según el texto?

Actividad 2: Lee el texto “Las frutas que gustan en las fiestas” y elige la opción correcta.

1. En México, las familias disfrutan...

- a) Comer ensalada de frutas con manzana y pera.
- b) Beber ponche de frutas con manzana, naranja, piña y caña de azúcar.
- c) Comer doce uvas a medianoche.

2. ¿Por qué a los niños les gusta el ponche?

- a) Porque es muy picante y caliente.
- b) Porque es dulce y huele muy rico.
- c) Porque tiene frutas raras que no comen normalmente.

3. En Argentina, Chile y Uruguay, durante la Navidad se comen...

- a) Uvas, sandía y mango.
- b) Manzana, plátano, naranja, kiwi, pera, melocotón, melón, uvas y fresas.
- c) Piña, naranja y caña de azúcar.

4. En España, la tradición de las doce uvas se realiza...

- a) En Nochebuena, después de la cena.
- b) A medianoche del 31 de diciembre.
- c) Durante la comida del 25 de diciembre.

5. En el Caribe, las frutas típicas de Navidad son...

- a) Tropicales como piña, mango, melón, sandía y papaya.
- b) Manzana, pera y uvas.
- c) Kiwi, melocotón y cerezas.